



PARA DISCUSION. Moscú, Julio 21 (Reuter). Unos 500 armenios se reúnen en el lado opuesto de la Plaza Pushkin para discutir la decisión del

Supremo Soviético de rechazar las demandas Nagorno-Karabaj de unificar Armenia. La policía se mantenía vigilante ante cualquier brote de incidentes.

Irak bombardea varias zonas fronterizas iraníes

Manama, julio 21 (UPI). La artillería iraní bombardeó localidades fronterizas iraníes hoy, matando a una persona e hiriendo a otras dos, señaló la Agencia de Noticias de la República de Irán.

La agencia indicó que los obuses cayeron sobre

los pueblos de Denaran, Sanjveh e Islamabad, en provincia de Azerbaiján en el Norte del país. "Un civil fue muerto y otros dos fueron heridos por los proyectiles iraníes", dijo la agencia añadiendo que cuatro hogares también fueron destrui-

—Pasa a la página 33—

Iglesia promueve apertura democrática en Paraguay

Asunción, julio 22 (Reuter). El férreo poder que hace 33 años ejerce en Paraguay el general Alfredo Stroessner es cuestionado por la Iglesia paraguaya que, alentada por una reciente visita del Papa Juan Pablo II, promueve una apertura democrática, dije-

ron hoy fuentes eclesásticas y diplomáticas.

La tensión entre Iglesia y gobierno fue puesta nuevamente de manifiesto ayer, cuando el Ministro de Educación y Culto Carlos Ortiz Ramírez anunció que el gobierno estudiaba la posi-

—Pasa a la página 31—

Lluvias no pondrán fin a la sequía en Illinois

Chicago, Julio 22 (AP). Las torrenciales lluvias caídas en el sur del estado de Illinois fueron acogidas por los granjeros como una "bendición", pero los expertos dijeron que no pondrán fin a la sequía.

"La cosecha de maíz en su conjunto ha resultado

perjudicada considerablemente debido a que las tan necesitadas lluvias llegaron con dos o tres semanas de retraso", dijo John Unger, encargado de estadísticas del Departamento de Agricultura en Illinois.

Es posible que las llu-

—Pasa a la página 33—

Celebran en aldea de Grecia el triunfo de Michael Dukakis

Pelopi, Grecia, Julio 22 (AP). Los habitantes de esta aldea montañosa que se dice ser lugar de origen de Michael Dukakis, celebraron con una fiesta de danzas y bebidas que duró toda la noche la candidatura a presidente del gobernador

—Pasa a la página 52—



COMLOT. Sin procedencia, julio 21 (Reuter). Foto reciente del teniente coronel Oliver North, quien de acuerdo a una revelación de la FBI, era objetivo de un complot libio.

Dukakis lanza su ofensiva para Pdte.

Atlanta, Julio 21 (AP). Michael Dukakis lanzó hoy su ofensiva para conquistar la presidencia, aceptando su nominación como candidato por el Partido Demócrata, y prometiendo que el y el candidato para vicepresidente Lloyd Bentsen, "forjarían una nueva era de grandeza para Estados Unidos".

"Vamos a ganar porque somos el partido que cree en el sueño norteamericano", dijo Dukakis, de 54 años e hijo de emigrantes griegos, en un discurso preparado para la sesión de clausura de la convención demócrata más pacífica en docenas de años. "Lo se porque soy producto de ese sueño".

—Pasa a la página 25—



Carrera presidencial de J. Jackson llegó a su fin

Atlanta, EE.UU., Julio 22 (AP). La carrera presidencial de 1988 terminó para Jesse Jackson, aunque el predicador negro se dedicó a contemplar su pasado y futuro político en el día en

que los demócratas eligieron a su abanderado.

Jackson insistió que su nombre fuera sometido a votación para la nominación presidencial aunque pese que muchos sabían

—Pasa a la página 83—

Frank Carlucci a Rusia para una visita oficial

Washington, Julio 21 (DPA). El secretario de Defensa norteamericano, Frank Carlucci, viajará a Moscú a fines de este mes en una visita oficial de cuatro días que incluirá un recorrido por

una instalación militar soviética, informó hoy el vocero del Pentágono Dan Howard.

Si bien no pudo dar la fecha exacta de la visita, el portavoz manifestó

—Pasa a la página 83—

Desbaratan plan libio en E.U. para matar a North

Washington, Julio 21 (DPA). Las autoridades norteamericanas arrestaron a ocho libios, entre los cuales uno, que se hacía pasar por agente de viajes, al parecer trabaja para el régimen de Trí-

poli y estaría implicado en supuestos planes para asesinar al ex colaborador del Consejo Nacional de Seguridad de Estados Unidos, el teniente coronel Oliver North, se in-

—Pasa a la página 52—

Francia lanza otro cohete al espacio

Kourou, Guayana Francesa, Julio 21 (AP). La Agencia Aeroespacial Europea anunció esta noche que había lanzado un nuevo cohete Ariane-3 al espacio, cargado con cargamento comercial para empresas de Europa y de la India.

El lanzamiento tuvo lugar a las 23:12 GMT desde la plataforma situada en Kourou, en la costa norte de Sudamérica.

Este es el 24to. lanzamiento de un cohete de este tipo para la Agencia Arianespace, la compañía responsable de las misiones espaciales de la Comunidad Económica Europea.



MUERTOS Y HERIDOS. Morelia, México, julio 21 (Reuter). Dos aspectos de una prisión local en donde anoche se produjo un motín que dejó saldo de varios muertos y heridos. Tras varias horas de incertidumbre, las autoridades lograron controlar la situación.

EU recibe y rechaza pedido de visa de ex embajador nica

Washington, 21 de julio (DPA). El Departamento de Estado confirmó hoy que ha recibido y rechazado un pedido de visa del ex embajador de Nicaragua ante la Casa Blanca, Carlos Tunnermann, que continúa siendo representante de su país ante la Organización de Estados Americanos, con sede en esta capital.

La portavoz de la cartera, Phyllis Oakley, informó que el pedido de visa fue rechazado en virtud de que

Tunnermann fue expulsado la semana pasada de Estados Unidos por "abuso de sus privilegios" diplomáticos. Tunnermann aparentemente fundamentó el pedido de visa en la necesidad de residir en Washington para cumplir sus funciones como representante de Nicaragua ante la OEA y es posible que su solicitud busque sentar las bases de algún recurso legal contra Estados Unidos.

—Pasa a la página 31—